

Dieser Bursche ist unser Gold-Eric

WochenSpiegel zeigt seinen Lesern ein Foto von Olympiasieger Eric Frenzel, das noch nie veröffentlicht wurde

Von Sven Günther

Sotschi/Erzgebirge. Wir haben ihn alle im TV gesehen. Beim Jubeln, mit Goldmedaille. Bei Interviews. Die ganze Welt erlebte unseren Eric Frenzel, den neuen Olympiasieger in der Nordischen Kombination von Sotschi. Ein Olympiasieger, der im Erzgebirge gemacht wurde. Hier schwitzte der kleine Eric, hier segelte er in Oberwiesenthal von der Schanze, hier rannte er auf dem Fichtelberg durch die Wälder, nachdem die Grundlagen in Geyer gelegt worden waren.

Ein Olympiasieger made in Erzgebirge!

Deshalb zeigt der WochenSpiegel ein Foto, das bislang noch nie veröffentlicht wurde. Wir sehen den jungen Eric Frenzel im Sessellift auf dem Weg zur Schanze am Fichtelberg. Aufgenommen hat es der Thalheimer Fotograf Maik Bohn. Er erinnert sich: „Die Aufnahme habe ich im August 2003 oder 2004 gemacht. Damals kannte ich mich nicht mit dem Wintersport aus, war aber irgendwie von dem jungen Sportler, dessen Namen ich nicht kannte, begeistert. Ich habe ihn ein ganze Zeit beobachtet und fotografiert. Irgendwie habe ich damals gefühlt, dass aus dem Jungen etwas ganz Besonderes werden würde.“

Gut gefühlt! Aus dem Burschen ist unser Gold-Eric geworden.



Eric Frenzel als junger Sportler am Fichtelberg. Aufgenommen wurde er vom Thalheimer Fotografen Maik Bohn, der damals gespürt hat, dass er einen großen Athleten vor der Linse hat.